

DAFTAR PUSTAKA

- Albinia, Imam. "Chiba Islamic Cultural Center dan Dukungan Indonesia." Suara Muhammadiyah. Diakses dari: <https://web.suaramuhammadiyah.id>, pada 14 November 2024 pukul 11:35 WIB.
- Azizah, Siti Nur. "Peran Organisasi OKI dalam Penerapan Wisata Islam di Negara-negara Muslim." 2022.
- Britannica, T. Editors of Encyclopaedia. "Buddhism." Encyclopedia Britannica. Diakses dari: <https://www.britannica.com>, pada 18 November 2024 pukul 14:03 WIB.
- Britannica, T. Editors of Encyclopaedia. "Christianity in Japan." Encyclopedia Britannica. Diakses dari: <https://www.britannica.com>, pada 18 November 2024 pukul 15:37 WIB.
- Britannica, T. Editors of Encyclopaedia. "Shinto." Encyclopedia Britannica. Diakses dari: <https://www.britannica.com>, pada 21 November 2024 pukul 12:25 WIB.
- CNN. "ISIS Attack Coverage." CNN. Diakses pada 15 Januari 2025 pukul 14:22 WIB. <https://edition.cnn.com>.
- Durkheim, Émile. *The Division of Labor in Society*. New York: Free Press, Facebook. "Mubes dan Milad Ruumuichi." Diakses dari: <https://www.facebook.com>, pada 8 Desember 2024 pukul 16:44 WIB.
- Facebook. "Safari Dakwah Ruumuichi." Diakses dari: <https://www.facebook.com>, pada 8 Desember 2024 pukul 17:52 WIB.
- Facebook. "Sholat Idul Adha di Nagareyama, Chiba, Jepang." Diakses dari: <https://www.facebook.com>, pada 8 Desember 2024 pukul 19:18 WIB.
- Fukumoto, Mahmudi. "Peran Rumah Umat Muslim di Chiba." Persatuan Cendekiawan Indonesia di Jepang (PCINU Jepang). Diakses dari: <https://pcinujepang.org>, pada 4 Desember 2024 pukul 10:08 WIB.
- Fukumoto, Mahmudi. "Sejarah Rumah Umat Muslim di Chiba, Jepang." Persatuan Cendekiawan Indonesia di Jepang (PCINU Jepang). Diakses dari: <https://pcinujepang.org>, pada 4 Desember 2024 pukul 10:54 WIB.
- Kojiro, N. (2008). *The Historical Development of Islam in Japan*. Tokyo: Institute of Islamic Studies Press.

Kyle, C. (2014). *American Sniper: The Autobiography of The Most Lethal Sniper in U.S. Military History*. HarperCollins Publishers.

Minarti, Astari. "Penyuluhan Pengenalan Konsep Eco-Masjid di Kitakyushu Islamic Cultural Center (KICC) Jepang." 2024.

MyFundAction. "Sejarah Singkat Hubungan Islam dan Jepang." Diakses dari: <https://myfundaction.org>, pada 16 Desember 2024 pukul 20:41 WIB.

Setiawan, Dony. "Rumah Umat Muslim Indonesia Chiba: Visi dan Misi." Khazanah Republika. Diakses melalui: <https://khazanah.republika.co.id>, pada 24 Desember 2024 pukul 14:10 WIB.

Sheehi, Stephen. (2011). *Islamophobia: The Ideological Campaign Against Muslims*. Atlanta: Clarity Press.

Sugimoto, K. (2016). *Peran Chiba Islamic Cultural Center (CICC) dalam Meningkatkan Pemahaman Islam di Jepang*. Tokyo: Japan Academic Press.

Tanada, Hirofumi. (2015). *Muslims in Contemporary Japan*. Tokyo: Yamakawa Shuppansha

The New York Times. "Harvard Task Force Report on Bias Against Jewish and Muslim Groups." The New York Times. Diakses pada 18 Januari 2025 pukul 11:05 WIB. <https://www.nytimes.com>.